
 

第２３回例会 

（通算第１５２０回） 

令和３年５月２８日 

～ ｵﾝﾗｲﾝ ZOOM例会 ～ 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。五月最後の例会になります。 

まだまだ熊本の感染者も減ってはくれませんし、

レベルも下がりませんのでしばらくはリモート例会

になるかと思います。蔓延防止の措置もおそらく延

期されるのではないかと思っております。飲食店ど

ころか酒屋さんにも影響がある措置ではありますが、

矛盾の多い措置はパンデミック下においては仕方が

ないことかと感じておるところでございます。そん

な中においてオリンピックもおそらく行われると思

いますが、通常の大会ではなく縮小された、無観客

での大会になるのではないかと思います。観てみた

いのも本心であり、中止した方が良いのではという

気持ちも本心であります。本日は新旧クラブ協議会

ではありますが、オンラインで上手く出来るか不安

ではありますが、トライしていくのも新時代への取

り組みではないかと思っている次第です。皆様のご

協力のほどよろしくお願いいたします。 

出席報告          

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

3. 5.28 
 27（12） 12 0 100% 

コロナによる出席規定免除者１5名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告          （波佐間 英樹 会長） 

☆例会変更    ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本０５福祉ＲＣ 

 ６月 １日（火） ⇒  同 日  

 第３６回県民総合運動公園早朝清掃活動 

（屋外での活動、食事無し） 

 

☆例会取り止め  

・熊本東南ＲＣ   ６月 ２日（水） 

・熊本０５福祉ＲＣ ６月 ８日（火） 

６月２９日（火） 

定款第７条第１節に基づき取り止め 

（コロナ感染拡大防止の為） 

 

☆到着文書 

・【熊本０５福祉ＲＣより】 

 創立１５周年記念誌の送付について 

・【熊本県青少年育成県民会議より】 

 令和３年度（２０２１年度）県青少年育成県民  

会議総会の開催について（書面開催） 

 

 

 

 
 
 

   



新旧クラブ協議会 

２０２０-２１年度委員会報告 

１．クラブ管理運営委員会 穴井 祐志朗 委員長 

２．公共イメージ委員会   江頭 由佳  委員長 

３．会員維持増強委員会  長田 浩志  委員長 

４．社会奉仕委員会    福田 博之  委員長 

５．国際奉仕委員長    平田 耕一  委員長 

 

次年度会長方針発表 

 クラブ運営方針（案）  

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

～話しかけよう～ 

2021-22年度会長 立 野 文 生  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021-2022年度会長を務めさせて頂きます、コロナ禍

の中熊本中央ロータリークラブ運営活動に精一杯

頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い申し 

上げます。  

ロ ー タ リ ー に と っ て 、 最 も 大 切 な 会員 基 盤は 親 睦  

で あ る 、 と 考 え て お りま す  。 ロ ー タ リ ー は 奉 仕 の   

た め に 形 成 さ れ た 団 体 の よ う に も 見 え 、 親 睦 は 奉 

仕 活 動 の た めの も の に も 思 え ま す 。 し か し 、 １ ９ ０ 

７ 年 頃 の シ カ ゴ ・ ク ラ ブ （ ポ ー ル ・ ハ リ ス 会 長 ） の 

こ と を 書 い た 、「 Ｔ ｈ ｅ  Ｆ ｉ ｒ ｓ ｔ  Ｒ ｏ ｔ ａ ｒ 

ｉ ａ ｎ 」 の 中 に 次 の よ う な 一 説 が あ り ま す 。   

「 ・ ・ 、 仲 間 同 士 の 親 交 か ら 生 ま れ る 力 と そ の 有 難 

味 は 全 員 が 良 く 認 識 し て い た 。 ハ リス が そ の 次 に 

や っ た の は そ の 力 を 難 渋 し て い る 人 に 向 け る こ と 

だ っ た 。 ハ リ ス の 見 事な 指 導 の 下 に 、 私 利 を 得 る こ 

と よ り も 他 人 の こ と を 案 じ る 方 へ 、 会 員 の 関 心 は 

傾 い てい っ た 。 」 つ ま り 、 「 仲 間 同 士 の 親 交 」    

（ 親 睦 ） が 何 ら か の 「 力 」 （ パ ワ ー ） を 生 み 出 す の 

だと思います。 

ま た 、 新 型 コ ロ ナ ウ ィ ル ス 感 染 拡 大 の 状 況 下 、   

ロ ー タ リ ー 活 動 は 例 会 等 の 親 睦 の 場が 奪 わ れ 、   

最 も 大 切 な 会 員 基 盤 が 危 機 に 曝 さ れ て お り ま す 。 

こ の 様 な と き こ そ 、 親 睦 の 大 切 さ を 再 認 識 し 、   

親 睦 に 利 用 出 来 る 場 面 が あ れ ば 、 どん な こ と で も 

見 逃 さ ず に 親 睦 に 役 立 て 無 け れ ば な ら な い と 思 い 

ま す 。 オ ン ラ イ ン ミ ー テ ィ ン グ に 挑 戦 し て み る の 

も 、 親 睦 の 機 会 を 開 拓 す る 一 つ の 重 要 な選 択 か も 

知 れ ま せ ん 。 

 

次年度幹事     飯星 宗美 次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

近況報告 

〇 上 原 大 助 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 盧  麗  娜 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


